



Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción del  
Estado de Coahuila de Zaragoza

**Comunicado**

**Saltillo, Coahuila. Agosto 20 de 2021**

La Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza emitió este viernes 20 de agosto la convocatoria para el proceso de selección 2021, que implica elegir a un nuevo integrante del Consejo de Participación Ciudadana (CPC).

El proceso convocado se desahogará a partir de hoy, que se abre el período para recibir postulaciones, y el día 5 de octubre próximo, fecha en que deberá tomar posesión el nuevo integrante del CPC, en sustitución de Juan Adolfo Von Bertrab Saracho, quien actualmente preside el órgano y en esa fecha concluye el período para el cual fue seleccionado.

En línea con las reglas de integración paritaria del CPC que la Comisión acordó desde 2018 y que fueron luego incorporadas a la Ley del Sistema Anticorrupción por el Congreso de Coahuila, la convocatoria emitida este año está dirigida exclusivamente a integrantes del género masculino.

Los interesados podrán remitir a la Comisión su expediente vía electrónica a partir de la publicación de esta fecha y hasta las 24 horas del día 19 de septiembre de 2021. Las bases de la convocatoria, así como los enlaces para remitir expedientes, así como consultar y descargar la documentación relacionada con el proceso, se encuentran en la página web de la Comisión, [www.comisionseacoahuila.mx](http://www.comisionseacoahuila.mx).